

25 Jahre Siegfried-Marcus-Berufsschule Wien

Am 2. Oktober 2013 feierte die Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik in Wien ihr 25-jähriges Bestehen. Über 40.000 Schüler haben einen Teil ihrer Lehrausbildung an dieser Schule absolviert. Neben Ehrungen für langjährige Mitarbeiter sowie Danksagungen an Verantwortliche von Bund und Stadt bedankte sich Direktor Oberschulrat Markus Fuchs auch bei den Sponsoren aus der Wirtschaft. Besonders erwähnte er die zum Jubiläum neuen Leihgaben von Yamaha Motor Middle Europe B.V./Wien (FSR 1300 AJ), Porsche Austria GmbH & Co OG/Salzburg (Audi A2), Renault Österreich GmbH/Wien (Renault Twizy), Magna Steyr AG & Co KG/Graz (Rohkarosserie Mercedes SLS) sowie einen Motor und ein Getriebe des Opel Austria GmbH/Wien Werks in Aspern. (MKR)